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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Umsetzung der Energieeinsparmaßnahmen in öffentlichen Gebäuden 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie wird die Verordnung der Bundesregierung zur Sicherung der Energieversorgung 
über kurzfristig wirksame Maßnahmen in bremischen öffentlichen Nichtwohngebäuden 
umgesetzt? 
 

Wie wird die Umsetzung der Verordnung zur Sicherung der Energieversorgung 
über kurzfristig wirksame Maßnahmen in bremischen öffentlichen Nichtwohnge-
bäuden kontrolliert und sichergestellt? 

 
Inwiefern wurden Verstöße bei der Umsetzung der Verordnung in bremischen öf-
fentlichen Nichtwohngebäuden festgestellt? 

 
 
 

Martin Michalik, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


